

# La Migaña

AÑO 16 - N.º 50 FEBRERO 2003

Asociación Cultural  
de Maranchón

“El castaño de indias, muy abundante en nuestro pueblo, nos ha dado siempre sus frutos: las castañas “locas”. Los niños decíamos siempre que si te las comías te volvías loco. Por eso, sólo las usábamos para nuestras guerras de “chotos”, que es como llamábamos al fruto interior –marrón con pintas blancas-, protegido por fuera por esa capa gruesa y con pinchos.”

DIRECTOR: Pascual Sacristán

COLABORADORES: Félix Sebastián, Alvaro Valero, Pepe Juan, Pascual, Inocente Abenales, SAI,